

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah peneliti lakukan mengenai pelaksanaan ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang dengan melalui macam-macam kegiatan seperti wawancara, observasi, dan dokumentasi, maka dapat diperoleh hasil kesimpulannya sebagai berikut:

1. Pelaksanaan Ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang sudah dilaksanakan, terlihat dari adanya:

a. Penyusunan Jadwal

Penyusunan jadwal dalam ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang bahwasannya sudah berjalan baik, terlihat sudah dilakukan sebelum melakukan ekstrakurikuler dan dalam ekstrakurikuler *Qiro'ah* selalu diterapkan untuk menyusun jadwal.

b. Pengadaan Sarana dan Prasarana

Pengadaan sarana dan prasarana dalam ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang bahwasannya sudah berjalan baik terlihat pengadaan yang dilakukan oleh Kepala MTs, wakil kesiswaan maupun pembinanya.

c. Pembinaan dan Strategi

Pembinaan dan strategi dalam ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang bahwasannya

sudah berjalan dengan baik terlihat dilaksanakan dalam ekstrakurikuler *Qiro'ah* tersebut efektif dan efisien. Adanya pembinaan dan strategi pelaksanaannya sesuai strategi dan hasil dari pembinaan pimpinanya.

d. Penetapan Alat Penilaian dan Evaluasi

Penetapan alat penilaian dan evaluasi dalam ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang bahwasannya berjalan baik terlihat dilakukannya penetapan alat penilaian dan evaluasi sesuai arahan kepala MTs Ar-Rahman, pembina dan wakil kesiswaan, sehingga memaksimalkan ekstrakurikuler *Qiro'ah* untuk mencapai tujuan.

e. Mengatur Tempat

Mengatur tempat dalam ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang bahwasannya sudah berjalan baik terlihat dilakukannya pengaturan tempat yang mendorong kegiatan ekstrakurikuler *Qiro'ah*. Pengaturan tempat tidak hanya dapat memaksimalkan kegiatan disatu faktor tetapi juga menjadi jaminan untuk mencapai keberhasilan yang diinginkan bersama oleh organisasi.

2. Faktor Pendukung dan Penghambat Pelaksanaan Ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang

Dalam ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang yaitu: faktor pendukung *pertama* bahwa adanya semangat siswa yang tinggi pada ekstrakurikuler *Qiro'ah*, *kedua* bahwa adanyarasa tanggung jawab bersama pada ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang.

Sedangkan faktor penghambat ekstrakurikuler *Qiro'ah* yaitu: *pertama* sumber daya manusia yang kurang lengkap, *kedua* kurang perhatian pendanaan khusus ekstrakurikuler *Qiro'ah*, *ketiga* sarana prasarana yang kurang lengkap dalam kebutuhan ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang.

B. Saran

Sehubungan dengan telah dilakukannya penelitian mengenai pelaksanaan ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang maka tanpa mengurangi rasa hormat saya kepada semua pihak terkhusus Kepala MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang, penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi kepala MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang, dapat menambahkan tenaga pengajar diekstrakurikuler *Qiro'ah* agar tidak mengandalkan tenaga dari luar MTs Ar-Rahman dan meningkatkan perhatian terhadap pendanaan dengan maksimal serta melengkapi sarana prasarana yang belum terpenuhi dalam ekstrakurikuler *Qiro'ah*.
2. Bagi peneliti, hasil dari penelitian ini sangat bermanfaat dalam menambah ilmu peneliti ke tahap selanjutnya agar menjadi lebih baik dan dapat menambah pengetahuan, wawasan dan juga pengalaman mengenai pelaksanaan ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs Ar-Rahman Pondok Pesantren Ar-Rahman Palembang.
3. Diharapkan bagi peneliti selanjutnya, dapat dijadikan sebagai bahan referensi dan acuan dalam mengembangkan pengetahuan dibidang ekstrakurikuler *Qiro'ah* di MTs.